

特集

- ・ 新年にあたり
- ・ 封筒・書籍用紙
キャンペーン
- ・ ステリパワー

新年にあたり

あけましておめでとうございます。
今年もよろしくお願ひいたします。

新年になってカレンダーを見ると、まず気になるのが祝日。1月は成人の日があります。今年は1月11日(月)で、いわゆるハッピーマンデー法により、成人の日は西暦2000年から必ず1月の第2月曜日になったわけですが、年ごとに変動する祝日は全部で四つ。成人の日、海の日、敬老の日、体育の日です。

ではその日付は何故決まっていたのでしょうか？

まず成人の日。これは1月15日でした。この日は小正月で、かつて元服の儀が行われていたことに由来します。そこで男子は大人の仲間入りをしたのです。

次に海の日。以前は7月20日でしたが、1996年に祝日となる前までは「海の記念日」と言われていました。海の記念日は、1876年(明治9年)明治天皇の東北地方巡幸の際、それまでの軍艦ではなく灯台巡視の汽船「明治丸」によって航海をし、7月20日に横浜港に帰着したことに因み、1941年(昭和16年)に逓信大臣の提唱により制定されました。



その次が敬老の日で、9月15日でした。1947年に兵庫県野間谷村で「老人を大切に、年寄りの知恵を借りて村づくりをしよう」と提唱されたのが始まりといわれ、その後それが兵庫県全域を経て全国に波及しました。当初は「としよりの日」とされていましたが、「老人の日」となり、1966年に「敬老の日」と改称され、祝日となりました。

最後に体育の日。10月10日だったわけですが、これは由来をご存知の方も多いでしょう。1964年の東京オリンピック開会式の日です。秋の長雨が過ぎたこの日に、晴れを願って開会式の日取りを決めたようです。よく言われるように「晴れの特異日」だったわけではありませんが、その日は前日の雨も上がり、素晴らしい青空でした。

以上のように、祝日は当然ながらその日付にも意味があります。天皇誕生日や憲法記念日など、どうにも動かしようのない日(春分・秋分の日は年によって若干動きます)もありますが、連休を増やすためとはいえ、祝日の意味を消しかねない休日制度はどうかかな?と思った次第です。

休日それ自体も嬉しいものですが、その持つ意味を知り、考えることもまた嬉しいものだと思います。

スギウラ株式会社
営業部 営業一課
〒370-0006
高崎市問屋町 2-2-8

電話番号
代 表
027-361-5808
営業一課
027-361-5734

Fax
027-361-1272

当社 Web サイト
www.kamisugiura.co.jp

封筒・書籍用紙キャンペーン

新春のキャンペーンのお知らせです！

毎年恒例となりました春のキャンペーン、今回は封筒と書籍用紙（含クリーム上質紙）です。

封筒は昨年引き続きの品目です。弊社では以前より封筒の拡販に努めてまいりました。封筒の需要が一年でもっとも増えるこの時期、弊社も全力でお応えいたします。既製品・別製品、なんでもご相談ください。

そして今回新しい品目が書籍用紙（クリーム上質紙）。書籍用紙は表裏差が少なく、不透明度が高く、ソフトな手触りが特徴です。クリーム上質紙は安価で、いずれも書籍本文に最適の紙です。

キャンペーン期間は平成 22 年 2 月 1 日～4 月 30 日です。この機会をお見逃しにならないよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。まずは弊社営業までお声がけ下さい。

ステリパワー

昨年は年間を通じて、インフルエンザの話題に事欠かない一年でした。春先くらいから世界中で流行し始め、水際作戦もむなしく結局日本でも大流行してしまったのは皆様ご存知の通り。学級・学校閉鎖も相次ぎました。

重症化する人は少ないですが、それでも油断は出来ません。うがい・手洗いの習慣で予防しましょう。

しかしそれでもなかなか防ぎきれるものではありません。そこで対策のひとつとして、お部屋・事務所等の殺菌・消毒に役立つ、こんな商品をご用意いたしました。

その名も「ステリパワー」。

ステリパワーは次亜塩素酸ナトリウムに少量の希塩酸を添加し、pH を弱酸性に保つことで食中毒の原因となる O-157、各種ブドウ球菌、サルモネラ菌をはじめ MRSA（メシチリン耐性黄色ブドウ球菌）などに強力な除菌作用で対応します。

ステリパワーの主成分である次亜塩素酸 HClO は、もともと外用殺菌薬、消毒薬として使用されているものであり、水溶液はカルキ臭がします。ステリパワーに鼻を近づけると、なるほどプールのような臭いが少し

します。とはいえプールのそれとは濃度が違うので、毎日の手洗いや拭き掃除などにも使えます。さらに食材の洗浄にも使えます。ただ、次亜塩素酸は漂白作用もあるので、例えば魚の赤身などを洗うと、身の色が抜けてしまう場合もあります。

そして弊社では、専用の噴霧器もご用意いたしました。前述の通りステリパワーは弱酸性なので、通常の加湿器等に入れて使用すると、機械をいためてしまう場合があります。そこでこの専用機の登場と相成るわけですが、こちらは湿度・噴霧量がかなり広い幅で調整できるので、8～25畳用と汎用性がとても高いです。これを自宅や事務所においてステリパワーを噴霧することにより、高い殺菌効果を期待できます。新型インフルエンザの予防にも、効果を得られるでしょう。

是非皆様の健康維持にご活用いただきたいと思います。弊社では受付カウンターに実機を置いてデモ運転もしておりますので、お近くにお越しの際はお寄りいただき、実際にご覧下さい。

その他お問い合わせなど弊社営業・事務までお寄せ下さい。

お気付きの点や質問、疑問などありましたら、ご遠慮なく営業または、下記までお問合せください。

お問合せ
メールアドレス
sg-arai-yoshio
@kamisugiura.co.jp

